



Voller Erfolg – beim ersten Bambini-Day 2014 der Ratinger Ice Aliens

Schon im Vorfeld wussten die Verantwortlichen der Ratinger Ice Aliens, dass der 1. Bambini-Day 2014 nur mit viel organisatorischem Aufwand zu bewältigen wäre. Durch eine – in der Geschichte der Aliens – beispiellosen Kampagne hatten sich bis Samstag schon 100 Kinder angemeldet. Sonntag-Nachmittag kamen dann noch etliche dazu, die sich spontan direkt am Eingang meldeten und auch gerne teilnehmen wollten. Zurückgewiesen wurde niemand – geduldig erklärten die Aliens-Mitarbeiter am Eishalleneingang die Formalitäten.



Jugendobmann Manfred Hanke hatte zusammen mit seiner Vertreterin Anita Scholl eine große Gruppe an Trainern, Betreuern, Spielereltern und Helfern zusammengestellt, die für einen reibungslosen Ablauf sorgten sowie außerhalb des Eises auch gerne eine viel genutzte Anlaufstelle für die zahlreichen Eltern-Fragen zu Folgeveranstaltungen bzw. zum Spielbetrieb in einem Eishockey-Verein waren.



Begegnete man Vereinsvertretern, hatte jeder ein Lächeln im Gesicht, denn die Freude darüber, dass so viele Kinder der Einladung der Ratinger Ice Aliens gefolgt und in die wiederbelebte Ratinger Eissporthalle gekommen waren, um erste Schritte auf dem Eis zu wagen oder sich als kleine Eishockeyprofis auszuprobieren, begeisterte.

Mit dieser großen Anzahl an Kindern hat wahrlich niemand im Umfeld der Ratinger Ice Aliens gerechnet. „20 oder 30 Kinder wären schon ein echter Erfolg gewesen, aber 100 Kids, das ist überragend“, äußerte sich Jugendobmann Manfred Hanke sehr zufrieden.

Aus Sicherheitsgründen konnten jedoch nicht alle Kinder gleichzeitig auf das Eis, sodass drei Gruppen gebildet wurden, damit die Trainer und Betreuer den Überblick behielten und genügend Zeit hatten jedem Eisflitzer mit wertvollen Tipps und Hilfestellungen zur Seite zu stehen.



Neben den Kids und Trainer Janusz Wilczek standen in unterstützender Funktion auch Spieler der Oberligamannschaft und Spielerinnen des Damenteam der Ratinger Ice Aliens auf dem Eis, um bei den ersten Gehversuchen auf dem rutschigen, gefrorenen Nass hilfreich und manchmal auch Mut machend zur Seite zu stehen, den zukünftigen Nachwuchsspielern wertvolle Tipps zu geben und auch für Erinnerungsfotos im Minutentakt gerne zur Verfügung zu stehen.



Auch wenn einige Kinder stolperten, hinfielen oder sich bereits als flotte Kufenflitzer zeigten, waren sie sich zum Ende des Tages aber alle einig darüber, dass sie unbedingt wieder auf das Eis möchten, um weitere Runden drehen zu können.

„Spiel und Spaß“ lautete das Motto während des Bambini-Day 2014 – dieses erlebten aber nicht nur die großen und kleinen Akteure auf dem Eis; auch Besucher die nicht aktiv auf Kufen unterwegs waren äußerten sich begeistert über dieses „Kids on Ice-Event“ und einige Eltern waren erstaunt, wie schnell ihre Kinder sicheren Halt auf den doch ungewohnten Schlittschuhen fanden. Sehr begehrt waren auch die Leihausrüstungen der Laufschule, die aber in erster Linie von den schon etwas Eis erfahrenen Kindern genutzt werden konnten.

Am Sonntag zeigte sich unter anderen Kindern auch Dennis Weibler als kleines Eishockeytalent. Ihm und seinen Eltern gefiel das Event der Ratinger Ice Aliens so gut, dass sie nicht lange überlegten und Dennis sofort als neues Bambini-Teammitglied im Verein anmeldeten.



Unser langjähriger Sponsor der Jugendabteilung – der Flughafen Düsseldorf – war auch wieder mit einem Infostand in der Halle vertreten und hielt, wie bereits in den letzten Jahren, ein ganz besonderes Geschenk bereit – so durfte sich dieses Jahr Dennis, als Dankeschön für die erste neue Alien-Mitgliedschaft im Rahmen des Bambini-Days, über einen, vom Flughafen Düsseldorf zur Verfügung gestellten, Schlittschuh-Geschenk-Gutschein freuen – womit dann auch bereits ein wichtiger Bestandteil der Ausrüstung für unseren neuen Ice Alien vorhanden ist und der Spaß am Eislaufen sowie am Hockeysport sofort beginnen kann.



Die Verantwortlichen freuen sich auf ein Wiedersehen mit allen eisbegeisterten Kids, in der Laufschiule der Ratinger Ice Aliens, um diesen Eis-Spaß dort regelmäßig erleben zu können.

Treffpunkt 45 Minuten vor Beginn:

Dienstag, 21.01.14, 14:00 Uhr -15:00 Uhr sowie

Freitag, 24.01.14, 16:15 Uhr-17:15 Uhr

Einen ganz besonderen Dank richtet der Verein an alle Helfer und Sponsoren die diesen Nachmittag organisiert, unterstützt und zu einem so großen Erfolg haben werden lassen.